

## Ketua Prodi Magister TI Unimal Berbagi Pengalaman Publikasi Jurnal



Sejumlah Dosen Teknik Elektro Universitas Malikussaleh berfoto bersama Ka Prodi Magister Teknologi Informasi Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh, Dr. Dahlan Abdullah, ASEAN, Eng, sesaat setelah pelatihan menulis Jurnal Internasional, Senin (23/8/2021),Foto : Ist

**UNIMALNEWS I Bukit Indah**– Ketua Program Studi Magister Teknologi Informasi Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh, Dr. Dahlan Abdullah, ASEAN, Eng berbagi pengalaman menulis jurnal internasional dengan dosen Teknik Elektro,Unimal, Senin (23/8/2021). Kegiatan berupa pelatihan dan *sharing* informasi tersebut dilaksanakan untuk meningkatkan kemampuan dosen dalam menulis dan mempublikasikan jurnal, terutama jurnal internasional.

Menurutnya untuk menunjukkan konsistensi dosen sebagai pakar akademisi adalah dengan menulis sebanyak mungkin artikel untuk seminar dan diterbitkan dalam jurnal ilmiah nasional dan internasional. Apalagi perkembangan profesionalisme seorang dosen juga sangat tergantung pada publikasi. Untuk itu, ke depan dosen harus mampu meningkatkan kemampuannya dengan rajin menulis dan mempublikasikan jurnal.

“Dosen perlu menulis karena sangat bermanfaat untuk pengembangan diri dan untuk meningkatkan indeks dan mutu institusi. Setiap hari kita menulis dan membimbing mahasiswa menulis, jadi menulis sudah menjadi bagian dari tuntutan pekerjaan di kampus,” tegasnya.

Publikasi jurnal ilmiah merupakan kebutuhan wajib bagi dosen di setiap perguruan tinggi. Publikasi ilmiah diperlukan sebagai kum untuk kenaikan pangkat, pengurusan BKD, dan fungsional dosen, serta banyak lagi keperluan yang terkontaminasi dengan berbagai aplikasi data. Dahlan menyebutkan bahwa sekarang sangat mudah berkolaborasi dengan berbagai orang dan beragam latar belakang keilmuannya, sehingga menulis bukan sesuatu yang sulit. Hanya saja ada beberapa langkah yang perlu dilakukan dan diperhatikan dalam setiap publikasi jurnal, terutama jurnal internasional.

Ketua Prodi Teknik Elektro, Andik Bintoro M.Eng menegaskan bahwa materi yang disampaikan oleh Dr. Dahlan Abdullah, ASEAN, Eng, sangat bermanfaat. Dia berharap dengan kegiatan pelatihan dan *sharing* informasi tentang penulisan jurnal ini dapat memotivasi dosen di lingkungan kerjanya untuk menulis dan mempublikasikan jurnal-jurnal ilmiahnya, bukan hanya pada skala nasional, tetapi juga internasional.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari kontribusi untuk meningkatkan kemampuan dosen Elektro dalam menulis dan mempublikasikan Jurnal Internasional, sehingga kita berharap ini bisa berlanjut dengan materi-materi yang lebih menarik ke depannya,” pungkasnya.[ded]

**Tanggal:** 23 August 2021

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Pelatihan](#),